

編集後記

学会ニュース第90号をお届けいたします。

巻頭言は、空閑浩人新会長の就任の御挨拶を掲載いたしました。2022年5月29日から第8期の新体制がスタートしています。新たな役員、各種委員会構成については学会ホームページに掲載されているのでご確認ください。

第70回秋季大会開催案内では、実行委員長の津田耕一会員より開催に向けての御挨拶を掲載いたしました。コロナ禍で大会が中止となったり、WEB開催となったりしていましたが、本大会は久しぶりに対面を基本とした開催を目指して準備しておられます。大会の参加申込も始まっています。奮ってご参加ください。

5月29日には、第70回春季大会がWEB開催で行われました。本号では、岡田進一会員に大会報告をしていただいています。また、3月21日の立ち上げイベントを皮切りとしてスタートした「初期キャリア研究者のネットワーク“CS-NET”」について島崎剛会員よりご報告いただいています。地域ブロック情報としては、「東北地域ブロック」と「関東地域ブロック」の活動について紹介いただいています。学会の裾野を広げていくためにも、また会員の身近な交流の場としても、若手研究者の支援や各ブロックの活動がますます重要になってくると思います。

このようなCS-NETや地域ブロックの活動も含めて広報委員会では多くの情報を発信していけるよう取り組んでいきます。学会員の皆様からのご提案やご要望もお寄せいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

石田慎二(帝塚山大学)